



RENTREE EN MUSIQUE

publié le 30/08/2019

Les élèves de la classe chantante de l'année dernière (2018-2019) assureront la rentrée en musique.

A 8h15, en salle De Litardière, auront lieu les répétitions (*Revoir impérativement les paroles des chants suivants : J'ai demandé à la lune, Il y a trop de bruit, Le soleil a rendez-vous avec la lune.*)

Merci à vous.

Mme FREGIS



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**